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 CIRCULAR No. 408

07 de octubre de 2015

DE:  Secretaría de Planeación

PARA:  ALBERTO JAVELA NIŃO

Director Operativo Sistemas de Informacion

CARLOS ARTURO CARO ISAZA

Secretario de Planeación

ASUNTO: Informe de las acciones realizadas en

respuesta al oficio No. 17591 y correo enviado por el

Secretario

Cordial saludo,

A continuación paso a relacionar el estado y las acciones realizadas de los temas expuestos al secretario en oficio

17591 y que ante estos el secretario expreso que se hiciera reunión desde la dirección operativa 

PLAN DE MEDIOS

El día de ayer se hizo reunión con el asesor de comunicaciones y el expreso que en horas de la tarde enviaría el

documento ( anexo acta de reunión) 

ENCUENTRO ESTRATEGICOS DE DIALOGOS.

En la misma reunión con el Dr. Abad se acordó que el documento que enviará servirá sirva para reunirnos con las

demás dependencias y concertar los aportes en recursos que pondrán todas las dependencias con el fin de

realizar las audiencias públicas, los diálogos y la rendición de cuentas ( anexo acta de reunión)

Es necesario el secretario de planeación realice una reunión lo antes posible, en la cual estén las entidad

que tiene mayor nivel de responsabilidad en la rendición de cuentas, con el fin de determinar fechas de los

diálogos y audiencias, asignar responsabilidades a personas concretas y la consecución de recursos

necesarios, para el desarrollo de las actividades venideras ( diálogos con la nińez, encuentros con jóvenes

y rendición con la sociedad civil y las organizaciones)

 ANALISIS DE GARANTIA DE DERECHO:

En cuanto al ICBF: El día de ayer se hizo reunión con la Dr. Martha Monica del ICBF, Ella se comprometió en

enviar en próximos días los análisis de los indicadores de nivel 1, al igual que liderar las mesas temáticas en tema

de competencia del ICBF

En cuanto al SUBPROGRAMA DE JUVENTUD: ya asignaron a otra persona para que apoye el proceso, la cual
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está adelantando las tareas y asistiendo a las reuniones del equipo técnico, el día de hoy se realizó una reunión

donde se dejaron todas las tareas más inmediatas a desarrollar por el ( anexo acta)

En cuanto al ANSPE, lastimosamente ha sido imposible con ellos aún es parcial la información, pero hablando del

tema con el Dr. CARLOS OSORIO, él tiene la información y con base a ésta nosotros mismo diligenciaremos los

formatos desde planeación con el fin de evitar más desgaste con la funcionaria responsable del ANSPE.

 

Cabe resaltar que se envió oficio al asesor de control interno con el fin de recibir el acompańamiento de su parte y

poder conseguir mayor celeridad por parte de algunas entidades.

Atentamente,

ANTONIO MARIA POSADA ARBELAEZ
Profesional Especializado

 

Anexos: reunion Comunicaciones.pdf

Proyectó y elaborado por: Antonio Maria Posada Arbelaez
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